

COMUNICADO

La familia de **CHRISTIAN JOSÉ MORENO VILLAMIZAR** se permite expresar:

Nuestros mas sinceros y profundos agradecimientos a Dios en primer lugar, al Cuerpo Médico que atendió a **CHRISTIAN JOSÉ** y le salvó la vida, a todos los ministros de la fe y a los miles de conciudadanos que elevaron sendos mensajes de apoyo y oraciones al Creador, rogando por su salud.

Apreciamos profundamente el esfuerzo y la dedicación que han demostrado todo el equipo médico, administrativo y asistencial de la CLÍNICA DE ALTA COMPLEJIDAD, en especial a los Doctores Maximiliano Paez (Neurocirujano), Tito Pumarejo Villalobo (Intensivista), Augusto Puerta (Intensivista), al Dr. Leonel Vergel y al Dr. Carlos Arce, su generosidad y compromiso han marcado una diferencia significativa en favor de la salud de **CHRISTIAN JOSÉ**.

Agradecemos la especial atención que hemos recibido del cuerpo de Concejales del Municipio de Valledupar; Alcalde de Valledupar; Diputados; la casa de Gobierno Departamental; Congresistas; y en general a toda la colectividad política del Cesar y del país.

Así también a los medios de comunicación que han estado constantemente pendientes del avance de su estado de salud e informando del mismo y elevando oraciones para su recuperación.

Con el traslado a la ciudad de Bogotá buscamos continuar con otras facetas de recuperación que Dios nos permita lograr, por lo que esperamos seguir contando con su apoyo y sobre todo con sus oraciones.

Valledupar, 26 de febrero de 2024